



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>282 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>6380055</b>
Prix	<b>3 640 000 €</b>

Cannes

Maison à vendre (06400)

Cannes la Croisette En plein cœur de la croisette, dans un domaine privé à seulement 50 mètres des plages, nous vous proposons cette villa avec piscine, entièrement rénovée d'environ 300m2. La villa se compose comme suit : une entrée, un salon, une cuisine US ouverte sur la salle à manger, 6 chambres, 6 salles de bains, une buanderie, une salle spa avec sauna et jacuzzi, une salle de jeu et une salle de cinéma. La maison dispose d'un sauna, d'un jacuzzi d'une salle de jeu et d'une salle de cinéma. « Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

*Cannes la Croisette Right in the heart of the Croisette, in a private domain, only 50 meters from the beaches, we present this villa with swimming pool, fully renovated of about 300m2. The villa comprises an entrance hall, living room, open-plan kitchen/dining room, 6 bedrooms, 6 bathrooms, laundry room, spa room with sauna and jacuzzi, games room and cinema room. The house features a games room, sauna, jacuzzi and cinema room. "Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)"*

## **AGENCY GROUP**

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

